

## BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

Año 144 — JULIO-AGOSTO 1991 — N<sup>os</sup>. 7-8

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR:

Manuel Cuesta Palomero

Iscar Peyra, 26. Tel. (923) 21 82 05. 37002 SALAMANCA



# prelado

### Exhortación Pastoral

#### **DIA DEL ENFERMO 1991**

#### **«JESUS ES LA SALUD»**

El próximo día 5 de mayo, Domingo VI de Pascua, se celebra en todas las diócesis españolas «El Día del Enfermo» instituido hace tan sólo unos años con una gran acogida entre nosotros. La realidad social de la enfermedad que afecta a tantos seres humanos, es un interrogante abierto sobre la salud. Se trata, por tanto, de reflexionar acerca de esta aspiración permanente de la persona, evitando clausurarse en la mera relación asistencial con el que la ha perdido, para abordar la cuestión en profundidad. Penetrar en la significación última de la salud y de su contrario, iluminándolas desde la perspectiva de la fe y poner a los cristianos al servicio integral de ambas, constituyen dos aspiraciones de esta celebración. Porque se dan dos niveles distintos en la salud. El que podríamos llamar físico o biológico, abordado por los tratados de patología médica. Y el que afecta a lo íntimo de la persona, a su biografía. Desde este último punto de vista no sólo se relaciona con la enfermedad la medicina, sino también la sociología, la ética, la religión. En esta perspectiva queremos situarnos para juzgar desde ella este complejo mundo tan cargado de limitaciones y sufrimientos.

#### *Los deberes de la comunidad eclesial*

Se habla aquí de los deberes de la comunidad interpretándolos como un llamamiento a todos los cristianos. La Iglesia, y cada uno de sus miembros, tiene una gran responsabilidad en este campo. No solo está obligada a

04 09 91